

Pressemitteilung

23. September 2024

Neuer bft-Vorstand in München gewählt Carsten Müller neuer Vorsitzender

BERLIN, 23. September 2024 - Der Bundesverband Freier Tankstellen hat bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung in München einige Positionen im Vorstand neu besetzt. Mit der einstimmigen Wahl von Carsten Müller als neuem Vorsitzenden und Marcus Feldhaus als stellvertretendem Vorsitzenden garantiert die Interessenvertretung mit bekannten und jüngeren Gesichtern die Fortführung seiner strategischen Ausrichtung.

Carsten Müller übernimmt ab sofort das Ruder und führt die strategische Ausrichtung des Verbands weiter, die er bereits als stellvertretender Vorsitzender mitgeprägt hat: „Ich möchte die mittlerweile maßgebliche Rolle des bft im Tankstellenmarkt festigen und weiter ausbauen. Ein bft-Mitglied sollte sich gut beraten und zukunftssicher fühlen dürfen, hierfür bedarf es eines personellen Ausbaus des Mitarbeiterstabs und einer Interessendurchsetzung im politischen Raum. Denn eines steht fest: Unsere Mitglieder dienen seit Jahrzehnten der Individualmobilität und werden dies durch Ihre spezifische Anpassungsfähigkeit weiterhin tun, gleich mit welcher Antriebsform.“

Der bisherige bft-Vorsitzende, Duraid El Obeid, beendete seine Amtszeit etwas früher als geplant. Als Vorsitzender der Geschäftsführung der BMV Energie GmbH, als Geschäftsführer und Gesellschafter der Sprint Tank sowie mit vielen neuen Projekten im Bereich alternativer Energieträger wie Wasserstoff befasst, war die Arbeitsbelastung, die mit dem Amt des bft-Vorstandsvorsitzendem einhergeht, immer schwerer zu vereinbaren. El Obeid gibt das Amt daher auf eigenen Wunsch, bleibt als Leiter der Landegruppe Ost jedoch weiter Mitglied des erweiterten Vorstands und versprach dem bft-Vorstand und der Geschäftsführung weiter als enger Vertrauter und Berater zur Seite zu stehen.

Auf die Position des stellvertretenden Vorsitzenden rückt Marcus Feldhaus, Geschäftsführer von Feldhaus Energie, nach. Der 45-Jährige ist seit 2021 bft-

Vorstandsmitglied und bereits seit 2008 Landesgruppensprecher Nord. Neuer Beisitzer ist Karsten Reichl, der studierte Bauingenieur und Geschäftsführer der Unternehmensgruppe Rudolf Kempe freut sich auf sein Engagement beim bft: „Den bft habe ich als starken Vertreter des Tankstellenmittelstands in Deutschland kennengelernt. Er ist seit jeher der verlässliche Partner in Sachen Mobilität in der Bundesrepublik Deutschland. Jedes unserer Mitgliedsunternehmen, egal ob klein oder groß, ist Ansprechpartner und Mobilitätsanbieter in seiner Heimatregion. Uns alle eint, wir alle sind Lösungsanbieter im Sinne unserer Kunden, deshalb freue ich mich darauf mehr Verantwortung für die fast 2800 regionalen Anlaufstellen der Mobilität in Deutschland zu übernehmen.“

Wieder gewählt wurde Eike Mönneke, Geschäftsführender Gesellschafter der Mönneke Mineralöle GmbH, als stellvertretender Vorsitzender und Jochen Vieler, Geschäftsführer der BMV Mineralölvertriebs GmbH, als Finanzvorstand und Beisitzer.

Bei allen Weiterentwicklungen und Neuigkeiten im Verband verwies der neue bft-Chef, Carsten Müller, auf die Urtugenden der Interessenvertretung: „Der bft ist weit mehr als ein Zweckverband, er ist für viele von uns – so auch für mich – eine Herzensangelegenheit. Dieser Verband lässt sich mit wenigen Worten treffend umschreiben: Tankstellenkompetenz, Kollegialität und Solidarität mit einer gehörigen Portion Nestwärme.“

Daniel Kaddik

Geschäftsführer

Tel.: 030 / 8 09 50 45 21

presse@bft.de

Das Sprachrohr der freien Tankstellen

Der Bundesverband freier Tankstellen e. V. (bft) zählt über 520 unabhängige mittelständische Unternehmen aus den Bereichen Tankstelle, Mineralöl- und Heizölhandel. Zusammen betreiben die Mitglieder mehr als 2.760 Stationen und damit fast jede fünfte Tankstelle im deutschen Netz. Die Mitglieder führen vielfach das bft-Warenzeichen und dokumentieren damit ihre Zugehörigkeit zum Verband und einen starken Auftritt an der Straße. Der bft und seine Mitgliedsunternehmen verstehen sich als Teil der Lösung auf dem Weg zur treibhausgasneutralen Mobilität und sehen die Tankstelle daher als modernen Anbieter für bestehende und erneuerbare Energien, zu denen unter anderem (grüner) Strom und Wasserstoff sowie nachhaltig biogene und synthetische Kraftstoffe (E-Fuels) gehören. In diesem Zuge hat der bft federführend gemeinsam mit dem Dachverband Mittelständische Energiewirtschaft Deutschland (MEW) die Initiative eFuel-Today ins Leben gerufen, die sich für den Einsatz von synthetischen Kraftstoffen stark macht (www.efuel-today.com).